



OGDEN

CANADA
Province de Québec
MRC de Memphrémagog
Municipalité d'Ogden

AVIS PUBLIC

Règlement No. 2022.01 Concernant le taux de taxation, les tarifs et les conditions de perception pour l'exercice financier 2022

Veillez prendre avis que lors d'une séance ordinaire de son conseil tenue le 10 janvier 2022, la Municipalité d'Ogden a adopté le règlement n° 2022.01 intitulé «Règlement n° 2022.01 concernant le taux de taxation, les tarifs et les conditions de perception pour l'exercice financier 2022».

Ce règlement a pour objet :

- de fixer le taux de la taxe foncière générale;
- d'établir le tarif pour la collecte, le transport et le traitement des matières résiduelles;
- d'établir le tarif d'abonnement au site central de collecte des matières résiduelles;
- d'établir le prix de vente des contenants utilisés pour la cueillette des matières recyclables et des déchets compostables;
- d'établir la tarification des services administratifs;
- d'établir les conditions de perception de ces taxes et tarifs pour l'année 2022;
- de fixer le taux d'intérêt facturable sur les montants échus.

Le règlement n° 2022.01 entre en vigueur le 1 janvier 2022.

Tout intéressé peut prendre connaissance dudit règlement aux heures ordinaires d'affaires de la municipalité au bureau situé au 70 chemin Ogden, à Ogden.

Donné à Ogden ce 19 janvier 2022,

VICKIE COMEAU
DIRECTRICE GÉNÉRALE & SECRÉTAIRE-TRÉSORIÈRE

CERTIFICAT DE PUBLICATION (Article 420)

Je soussignée, Vickie Comeau, Directrice générale et secrétaire-trésorière de la Municipalité d'Ogden, certifie sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis public annexé aux présentes, en en affichant une copie aux deux endroits d'affichage désignés de la municipalité le 19 janvier 2022, entre 8 h et 20 h.

En foi de quoi, je donne ce certificat, ce 19^e jour du mois de janvier 2022,

VICKIE COMEAU
DIRECTRICE GÉNÉRALE & SECRÉTAIRE-TRÉSORIÈRE



OGDEN

CANADA
Province of Quebec
MRC of Memphrémagog
Municipality of Ogden

PUBLIC NOTICE

By-Law No. 2022.01 Concerning the rate of taxation, tariffs and terms of payment for fiscal year 2022

Public notice is hereby given that at a regular meeting of its council held on January 10th, 2022, the Municipality of Ogden adopted By-law n° 2022.01 entitled « By-law no. 2022.01 concerning the rate of taxation, tariffs and terms of payment for fiscal year 2022 ».

The purpose of this by-law is to:

- Set the general property tax rate;
- Establish tariffs for the collection, transportation and disposal of domestic waste;
- Set the subscription fee for the central collection site for domestic waste;
- Set the selling price of containers used for the compostable waste and recyclables collections;
- Set the fees charged for administrative services;
- Establish the conditions of payment for the above taxes and tariffs for the year 2022;
- Set the interest rate payable on overdue amounts.

By-law 2022.01 comes into force on January 1st, 2022.

Any interested person may consult the said by-law at the office of the municipality located at 70 Ogden Road, in Ogden, during normal business hours.

Given at Ogden on January 19th, 2022,

Vickie Comeau
Director General & Secretary-Treasurer

CERTIFICATE OF PUBLICATION (Section 420)

I the undersigned, Vickie Comeau, Director General and Secretary-Treasurer of the Municipality of Ogden, certify under my oath of office, that I have published the above public notice by posting a copy thereof at each of the two bulletin boards designated by the Municipality, on January 19th, 2022 between 8:00 a.m. and 8:00 p.m.

In testimony whereof I give this certificate, this 19th day of January 2022,

Vickie Comeau
Director General & Secretary-Treasurer*